
 

 

REQUERIMENTO 
 

Situação de mercado da Sinaga 
 

Considerando a importância que esta empresa representa no tecido 

socioeconómico da ilha de S. Miguel, com repercussões em toda a Região; 

 

Considerando as decisões tomadas pelos últimos conselhos de 

administração (nomeados pelo Governo Regional dos Açores), onde em 

consequência destas, observa-se o abandono desta cultura por grande parte 

dos produtores (como se verifica em requerimento anterior), registando-se este 

ano uma grande redução da área cultivada; 

 

Considerando que a produção de açúcar nesta empresa, para além de 

ser feita com base em beterraba produzida localmente, faz-se com a 

importação de ramas de beterraba sacarina, daí decorrendo o preço final 

existente no mercado; 

 

Considerando a importância que o mercado regional tem para a 

empresa, onde a industria confeiteira é um grande cliente, assim como a 

concorrência com outros produtos de igual teor existente no mercado; 

 

 Ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, o deputado subscritor 

solicita os seguintes esclarecimentos: 

 

1- Qual a produção com base em beterraba produzida localmente, é 

necessária para que esta indústria consiga laborar de forma 

economicamente viável?  

 

2- Qual a área e produção esperada para a campanha de 2015? 

 

3- Dada a redução que se verifica na área cultivada, de que forma irá 

condicionar o preço do açúcar e os indicadores económicos da 

empresa? 




